

知事
答弁

次に、釜山港との関係強化についてであります。議員御指摘のとおり、釜山港は、年間2,049TEUという世界第6位のコンテナ取扱量を誇るアジアのハブ港であり、京都舞鶴港にとりましては近距離にあるため、アジアだけではなく世界の港とつながることができる重要なパートナーシップ港湾であると考えております。

このため、釜山港との関係強化を目指し、昨年8月には釜山市で、また、本年5月には京都市内でセミナーを開催いたしました。

私も、釜山港湾公社社長と直接にお会いいたしまして、「世界的な貨物情報を有する釜山港とパイプを太くすることで、京都舞鶴港にとっては利便性の向上が図られる。また、釜山港にとっても関西経済圏とのパイプの強化につながる」など、双方のメリットが高まるよう連携を強めていくことで社長と合意いたしました。

また、セミナーの参加者へのアンケートでは、その75%が、京都舞鶴港が釜山港との航路を有することに魅力を感じていると回答されておりまして、心強く感じております。

京都府としては、セミナーへ参加していただいた企業とのネットワークを強化して、幅広い情報収集や、利用拡大を目指して、ポートセールスを積極的に行っていきたいと考えております。

3 京都舞鶴港スマート・エコ・エネルギー・マスター・プランでは、同港の目指す姿として東アジアのスマートエネルギー・イノベーション・ポートを掲げているが、京都舞鶴港の先駆的なエコ・エネルギー・ポート化に関し、次の諸点について、所見を伺いたい。(環境部長)

(1) 京都舞鶴港の強みは、関西圏を背後地に抱えていることに加え、けいはんな学研都市や大学、最先端企業を有することであり、実証実験された最先端技術をいち早く取り入れることが必要と考える。ビッグデータやAI、IoT等の近未来技術、再生可能エネルギーの導入による次世代スマート・ポートとしての整備方針や目標が実現すれば、物流・人流の拡大に加え、エネルギー分野での更なる魅力づくりが期待でき、そのためには、同プランの早期実現が重要と考えるが、今後の具体的な進め方はどうか。

(2) 同プランに記載のあるLNG基地の誘致やガスパイプライン等の取組についても、引き続き積極的に進められたい。

答弁

京都舞鶴港スマート・エコ・エネルギー・マスター・プランの今後の進め方についてでありますが、このマスター・プランは、京都舞鶴港が北近畿で唯一の「重要港湾」であり、その機能強化を目指した整備を進めた結果、東アジアとのフェリー、コンテナ、クルーズ航路が充実し、物流・人流両面で大きく伸びてきていていることを踏まえるとともに、港の特色づくりを進めるために策定したものでございます。

主な目標として、港湾地域へ再生可能エネルギーやLNGなどのエネルギー関連企業の立地支援等を行い、再生可能エネルギーの積極導入を通じた環境負荷の低い港づくりを進めること、ICTの積極的な活用により船舶や貨物情報のシステム化による効率化や店舗等におけるキャッシュレス化などを通じた観光客の利便性の向上など、物流・人流の両面で、港全体の満足度を高めていくことなどを目指しているところでございます。

現在、関西最大規模の木質バイオマス発電所の整備が進められておりますけれども、京都府におきましては、今年度、国際ふ頭内に太陽光発電を設置し電力の一部を賄ったり、非常時電源とする他、太陽光発電・蓄電・Wi-Fi機能も備えたLEDスマートライトを設置し、環境負荷の少ない港づくりに着手することとしており、今議会に必要な予算をお願いしているところでございます。

2. つくり育てる漁業の推進と観光との連携について

1 丹後とり貝は、水産物で初めて京のブランド商品に認証されるなど、ブランド価値を高め、地元の観光資源や海のある京都のイメージ化を推進し、更には生産者の所得向上や漁業の担い手対策にも繋がっている。世界的には、養殖の生産は全体の約半分を占め、20年間で3.4倍に増加する一方、日本では全体の23%、かつ緩やかな減少傾向であり、本府は6%と低い水準となっているが、より一層のつくり育てる漁業の推進のための取組と今後の展望はどうか。

答弁 観光と連携したつくり育てる漁業の推進についてであります。魅力ある観光振興のためには、高品質な地元の魚介類を安定的に提供



京都府の「つくり育てる漁業」の現状と課題について現地視察
(6月7日 戸島付近・丹後とり貝養殖場)

活動のひとコマ



地域まわり(朝来中にて)
現在、約4,500軒。地域を歩いて現場を知り、人を知り、人の心を知る。日々、研鑽を積んでまいります。



蒲江公民館にて府議会報告会(7月26日)
地域の方からの貴重なご意見をたくさんいただきました。議会報告会・意見交換会隨時開催します。少人数からでもおうがいしますので、お気軽にお問合せください。



河辺夏祭り(花火打ち上げ)(8月14日)
各地で地域を盛り上げる、子供たちに絆を繋ぐお祭りが行われています。

おはら舞 納涼の集い2018
ご案内

皆様と楽しく交流を深めさせていただきたい、ご参加を心よりお待ちしております。

日時 2018年8月31日(金)
18:30~(受付:18:00より)

会場 商工観光センター5階(コンベンションホール)
舞鶴市浜66番地 TEL:0773-64-6800

会費 男性/4,000円 女性/3,500円

※参加ご希望の方は、お手数ですが、おはら舞事務所(TEL:0773-77-0071)までご連絡をお願いいたします。



【おはら舞 プロフィール】

- 1974年7月10日 京都府舞鶴市生まれ
- 中舞鶴幼稚園卒園・新舞鶴小・青葉中卒・東高卒
関西学院大学法学部卒業・京都大学大学院法学研究科修了(法学修士)/財団法人 松下政経塾入塾
- 元衆議院議員、元NPO法人舞鶴市女性センターネットワークの会事務局長、元オハラ庭園植木職人(造園施工管理技士2級)、元海上自衛官
- 現在 京都府議会 環境・建設交通常任委員会 委員/子どもの健やかな育みに関する特別委員会 副委員長

ブログ: おはら舞活動日誌 <http://oharamai.seesaa.net>
HP: <http://www.oharamai.jp/>

フェイスブックしています!
是非、友達申請してください^^。

事務所
連絡先

おはら舞事務所

〒624-0913 京都府舞鶴市上安久223-4
事務所開設日/
毎週月~金曜日(祭日、お盆、年末年始を除く)
10時~16時
TEL 0773-77-0071 FAX 0773-77-0072
E-mail : info@oharamai.jp

